
CONSEJO DIRECTIVO DEL DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍA

NOVENA REUNIÓN ORDINARIA

En la ciudad de Luján a los quince días del mes de noviembre de dos mil veintidós se reúne el
Consejo  Directivo  del  Departamento  de  Tecnología  en  sesión  ordinaria,  contando  con  la
presencia de los consejeros titulares: María del Pilar SOBERO Y ROJO, Florencia PROSDÓCIMO,
Esteban GIDEKEL, María Edith FARÍAS, Eduardo PENON, Analía EUSTAQUIO y los consejeros
suplentes Hernán GONZÁLEZ y María Victoria GIACHINO. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
A las 10:15 hs se inicia la reunión.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Preside la señora Directora Decana, Dra. Elena CRAIG.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
1.- Aprobación del Acta de la Octava Reunión Ordinaria del día 15 de octubre de
2022.
El Cuerpo aprueba el acta por unanimidad.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
2.- Incorporación de temas fuera del orden del día
La Secretaria del Consejo Directivo informa que hay temas para ingresar fuera del orden del
día. El Cuerpo acuerda su tratamiento antes del punto 5, modificación del módulo de viáticos
(ayudas económicas).
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
3.- Informe de la Directora Decana
En reunión  de  AUDEAS,  se  trabajó  en el  Proceso  de  Acreditación  de  Agronomía,  con las
actividades reservadas y la incorporación de los sistemas forestales, que no fueron tenidos en
cuenta. Se acordó que se considerarán dentro de los sistemas agropecuarios y se elaboró un
acta donde esto quedó plasmado. De la conversación con Ingenieros Forestales, se acordó que
sean cultivados. Asimismo, se comenta que hay discusiones sobre la inclusión en el Art. 43° de
determinadas ingenierías.
La  Presidenta  informa que,  durante  su  viaje  a Guadalajara,  consiguió  una beca  para una
Maestría en Desarrollo y la intención es que cada 2 años se pueda presentar algún docente.
SIED:  Se  planteó  que  de  las  reuniones  no  se  observaban  avances,  por  lo  que  los
Departamentos de Tecnología y Educación solicitaron una reunión con la Directora. Se lanzará
un Plan VES III. La Presidente del Cuerpo indica que no se compró nada del Plan VES I, que
podría reflotarse esa lista para presentar.
Acreditación de carreras: En Enfermería y Alimentos, es necesario que los docentes completen
su CV en CONEAU Global.
Reunión  del  H.  Consejo  Superior:  En  la  última  reunión,  los  estudiantes  pegaron  carteles
reclamando el comedor estudiantil y el rector no se sentó en el recinto argumentando que, en
esas condiciones, no se podía sesionar. En la reunión extraordinaria siguiente los consejeros
pidieron explicaciones dado que el grupo político puede no dar quórum, pero el rector debe
sentarse a sesionar.
Viajes Curriculares: Tenemos más de 12 viajes curriculares suspendidos, con el agravante que
se lo avisan al docente con uno o dos días de anticipación, lo que no genera posibilidades de
contratación. Se pidió en el último HCS que se dé respuesta a este problema. Se hará una
presentación formal en dicho Cuerpo. El rector se comprometió a presentar un informe con el
estado de los viajes curriculares. 
Autoridades Superiores: Se está trabajando en una propuesta de congelamiento de salarios
hasta abril de 2023. Por otra parte, se está proponiendo un cambio en la liquidación de las
autoridades no electas. 
Autoevaluación: Se está pidiendo de Rectorado actualizar los informes.
Secretaría de Investigación y Extensión
Extensión
Fueron comunicados a los/las  Directores/as de proyectos la aprobación de los Proyectos y
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Acciones de la convocatoria 2022.
Investigación
Continua hasta el viernes 18 de noviembre la convocatoria de Proyectos de Investigación del
Departamento de Tecnología por dificultades de algunos grupos de investigación en la carga de
datos.
Se está trabajando sobre la distribución de la Finalidad 3.5.
Secretaría Académica
Ayudantes  de  segunda:  Se  encuentra  abierta  la  inscripción  a  concursos  de  ayudantes  de
segunda de todas las divisiones, con vencimiento al 30 de mayo del año próximo. 
Horarios 1er cuatrimestre 2023: En el transcurso de esta semana se confirmarán los horarios
presentados, esperando el aval de las coordinaciones de carrera.
Fechas de examen: Los jefes de división relevaron las distintas fechas de examen.
Comité Académico: El comité académico se encuentra trabajando sobre modificaciones en el
reglamento  de carrera docente,  priorizando las  inscripciones  y los  modelos de informes y
planificaciones.
Secretaría Administrativa
Ayudas  Económicas  para  Cursos,  Congresos,  etc.:  En  la  sesión  de  hoy  se  tratará  una
modificación del módulo de viáticos, en virtud del incremento del presupuesto aprobado por el
H. Consejo Superior. En reunión extraordinaria se prevé ingresar un proyecto de redistribución
del excedente.
Exámenes Médicos Periódicos: Los docentes que no han cumplimentado el requisito, recibirán
una carta documento en donde se indicarán las alternativas para realizar los exámenes.
Presupuesto 2022: Se está trabajando en la CAP de AEyF en proyectos para controlar el gasto
de salarios de Autoridades Superiores. Se prevé un congelamiento hasta abril de 2023.
LAO 2022: Hacia finales de noviembre se enviarán por correo electrónicos las indicaciones para
completar las planillas para indicar los períodos en que se hará usufructo de la LAO.
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
3.- Dictámenes de Comisiones Asesoras
a. Comisión Asesora Permanente de Asuntos Académicos
a.1.    Aprobar Acta y Ampliación de Dictamen del concurso ordinario de Ayudante de Primera  
hasta Jefe de Trabajos Prácticos Exclusiva, Asignatura Proyectos de Ingeniería – a favor del
docente Leandro FLORES.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el acta y la
ampliación de dictamen referido al concurso ordinario para cubrir un cargo de Ayudante de
Primera hasta Jefe de Trabajos Prácticos Exclusiva, Asignatura Proyectos de Ingeniería – a
favor del mencionado docente. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por
unanimidad.
Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.2.    Aprobar  Acta  Dictamen  de  Carrera  Docente,  asignatura  Producción  Animal  III,  con  
promoción a Profesor Adjunto Exclusiva, a favor de Mariano BATALLÉ.
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen  de  la  comisión  que  recomienda  aprobar  el  acta
dictamen de Carrera Docente, asignatura Producción Animal  III,  con promoción a Profesor
Adjunto  Exclusiva,  a  favor  del  docente  mencionado.  Se  procede  a  la  votación.  El  Cuerpo
aprueba el dictamen por unanimidad.
a.3.    Aprobar  proyecto  de  Secretaría  Académica  referido  a  la  integración  de  la  Comisión  
Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de  Profesor
Adjunto, de Cristián LARA. (Designar representantes)
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de
Profesor Adjunto,  del  docente mencionado. La consejera SOBERO Y ROJO da lectura a los
representes designados por el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que
todos los representantes por el Claustro de Auxiliares serán presentados por Secretaría. 
Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.4  Aprobar  proyecto  de  Secretaría  Académica  referido  a  la  integración  de  la  Comisión
Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de  Profesora
Adjunta, de Analía PUERTA. (Designar representantes)
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Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de
Profesora Adjunta, de la docente mencionada. La consejera SOBERO Y ROJO da lectura a los
representes designados por el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que
todos los representantes por el Claustro de Auxiliares serán presentados por Secretaría. Se
procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.5.  Aprobar  proyecto  de  Secretaría  Académica  referido  a  la  integración  de  la  Comisión
Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de  Profesora
Adjunta, de Liliana LEZCANO. (Designar representantes)
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de
Profesora Adjunta, de la docente mencionada. La consejera SOBERO Y ROJO da lectura a los
representes designados por el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que
todos los representantes por el Claustro de Auxiliares serán presentados por Secretaría. Se
procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.6  Aprobar  proyecto  de  Secretaría  Académica  referido  a  la  integración  de  la  Comisión
Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de  Profesora
Adjunta, de Sabrina COSTA TÁRTARA. (Designar representantes)
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de
Profesora Adjunta, de la docente mencionada. La consejera SOBERO Y ROJO da lectura a los
representes designados por el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que
todos los representantes por el Claustro de Auxiliares serán presentados por Secretaría. Se
procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.7  Aprobar  proyecto  de  Secretaría  Académica  referido  a  la  integración  de  la  Comisión
Evaluadora  de  Carrera  Docente,  instancia  evaluación  y  promoción  al  cargo  de  Profesor
Adjunto, de Mauricio RABINOVICH. (Designar representantes)
La consejera SOBERO Y ROJO aclara que no es promoción sino reválida del cargo. 
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión Evaluadora de Carrera Docente, instancia evaluación y reválida del cargo de Profesor
Adjunto, del docente mencionado. La consejera SOBERO Y ROJO da lectura a los representes
designados por el  Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que todos los
representantes por el Claustro de Auxiliares serán presentados por Secretaría. Se procede a la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.8 Aprobar Acta Dictamen evaluación positiva y reválida del cargo de Jefe de Trabajos Simple,
en el marco de Carrera Docente, de Gustavo MARTINEZ (Dictamen en mayoría).
La Presidente del Cuerpo manifiesta su preocupación por el tema y el antecedente que se
genera.  La Presidente de la  CAP indica  que el  tema se trató  dos veces en la  comisión y
manifiesta  los  argumentos  que  se  esgrimieron.  Indica  que  los  representantes  auxiliares
hicieron mucho énfasis en los problemas que se observan durante el proceso. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
10:56 hs. se incorpora el consejero Marcos RECHE 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
La consejera PROSDÓCIMO indica que todos en la CAP estaban de acuerdo con el dictamen de
mayoría. El consejero GONZALEZ indica que hay que pensar en términos del Auxiliar Simple y
las posibilidades en función de su dedicación y la contención brindada por el grupo de trabajo.
El consejero RECHE pide la palabra e indica que está totalmente de acuerdo con el planteo del
consejero  GONZÁLEZ  y  que  si  el  informe  está  firmado  por  el  Profesor  Responsable  está
convalidado. Aclara que el proceso de carrera docente tiene muchas falencias. Dice que, como
veedor del concurso, el dictamen en minoría reflejaba mejor lo sucedido. También el consejero
PENÓN indica  que  la  discusión  en torno a las  responsabilidades  de los  cargos  simples  se
sostiene a lo largo del tiempo. Indica que, como Consejo Directivo, podría optarse por aprobar
el dictamen de la CAP, aprobar el dictamen de minoría, o bien, frenar el concurso por vicio de
procedimientos. La consejera FARÍAS manifiesta preocupación por todo lo sucedido e indica
que ni el CV ni la planificación reflejaban avances en el período. La consejera PROSDÓSCIMO,
indica que el profesor responsable no intervino en el trámite. La Presidente del Cuerpo indica
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que se van a ofrecer capacitaciones sobre el proceso de carrera docente y se va a revisar el
circuito  dentro  del  Departamento para que se garanticen las  intervenciones  necesarias.  El
consejero GIDEKEL, indica que se podrían emitir algunas recomendaciones formales para el
profesor responsable, el área académica del Departamento y el área de Concursos y Carrera
Docente, y generar una instancia de capacitación asincrónica virtual, para los docentes.
Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen con la abstención de la consejera
FARIAS.
a.9 Aprobar proyecto de Secretaría Académica referido al  llamado a concurso ordinario de
Docentes Auxiliares de este Departamento.
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  proyecto  de  Secretaría  Académica  referido  al  llamado  a
concurso ordinario  de Docentes Auxiliares de este Departamento.  La consejera SOBERO Y
ROJO da lectura a los representantes designados por el Claustro de Profesores. La consejera
EUSTAQUIO  informa  que  todos  los  representantes  por  el  Claustro  de  Auxiliares  serán
presentados por Secretaría.  Se procede a la votación.  El  Cuerpo aprueba el  dictamen por
unanimidad.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
b. Comisión Asesora Permanente de Investigación y Extensión
b.1. Aprobar la s  olicitud de prórroga de la vigencia del proyecto de investigación “Eficiencia del  
uso de la radiación solar y del nitrógeno en maíz (  Zea mays   L:) de segunda y bajo riego  
complementario: efectos del cultivo antecesor y la fertilización nitrogenada dividida”, bajo la
dirección de la docente María José DENEGRI. 
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la prórroga de
la vigencia del mencionado proyecto de investigación. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba el dictamen por unanimidad.
b.2   Aprobar la solicitud de prórroga de la vigencia del proyecto de investigación “Evaluación de  
alternativas para medir cambios en el carbono orgánico del suelo asociados al manejo en el
norte de Buenos Aires”, bajo la dirección del docente Juan Manuel VÁZQUEZ.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la prórroga de
la vigencia del mencionado proyecto de investigación. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba el dictamen por unanimidad.
b.3 Aprobar la solicitud de prórroga de la vigencia del proyecto de investigación “Integración
de personas con discapacidad (PCD): Mecanismos de selección, incorporación, evaluación y
desarrollo de competencias en las organizaciones”, bajo la codirección del docente Juan Andrés
PEREZ.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la prórroga de
la vigencia del mencionado proyecto de investigación. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba el dictamen por unanimidad.
b.4  Aprobar  la  solicitud  de  incorporación  de  un  integrante  al  proyecto  de  investigación
“Integración de personas con discapacidad (PCD): Mecanismos de selección, incorporación,
evaluación  y  desarrollo  de  competencias  en  las  organizaciones”,  bajo  la  codirección  del
docente Juan Andrés PEREZ. 
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen  de  la  comisión  que  recomienda  aprobar  la
incorporación de  un integrante  al  mencionado proyecto  de  investigación.  Se  procede a la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
b.5  Aprobar  la  solicitud  de  incorporación  de  integrantes  al  proyecto  de  investigación
“Reinserción  de  cultivos  tradicionales  pampeanos  en  rotaciones  sobre  suelos  con  drenaje
deficiente de la cuenca media del Río Luján”, bajo la codirección del docente Daniel BIANCHI.
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen  de  la  comisión  que  recomienda  aprobar  la
incorporación  de  integrantes  al  mencionado  proyecto  de  investigación.  Se  procede  a  la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
b.6 Validar el proyecto de investigación “Enriquecimiento en caseinomacropéptido de suero de
queso con fines terapéuticos”, bajo la dirección de la docente Karina LORIA.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda validar el mencionado
proyecto  de  investigación.  Se  procede  a  la  votación.  El  Cuerpo  aprueba  el  dictamen  por
unanimidad.
b.7  Aprobar  el  proyecto  de  disposición  de  Secretaría  Administrativa  relacionado  con  la
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desafectación de fondos otorgados oportunamente en concepto de subsidio, al proyecto de
investigación “Medición en un bioreactor agitado de laboratorio del coeficiente volumétrico de
transferencia  de  oxígeno  (KLA)  en  medios  viscosos”,  dirigido  por  el  docente  Claudio
PETRIELLA.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el proyecto de
disposición de Secretaría Administrativa relacionado con la desafectación de fondos otorgados
oportunamente en concepto de subsidio, al mencionado proyecto de investigación. Se procede
a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
b.8 Aprobar la presentación del informe final de la Acción de Extensión “Taller de herramientas
para el reconocimiento y valorización de los principales grupos de artrópodos presentes en
huertas del Centro Educativo para la Producción Total N°2 (C.E.P.T. No 2), San Andrés de
Giles”, presentado por la docente María Agustina ANSA.
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen  de  la  comisión  que  recomienda  aprobar  la
presentación  del  informe  final  del  mencionado  proyecto  de  extensión.  Se  procede  a  la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
----------------------------------------------------------------------------------------------------
c. Comisión Asesora Permanente de Actividades Extracurriculares y de Posgrado
Se propone tratar en bloque los temas c.1 a c.4. El Cuerpo acuerda.
c.1   Aprobar el informe de la Actividad Extracurricular “V Jornada de Actualización en Ingeniería  
en Alimentos” - presentado por la docente Susana VIDALES.
c.2 Aprobar el informe de la Actividad Extracurricular  “Curso de Actualización en Enfermería
para el fortalecimiento del cuidado integral del paciente, familia y comunidad” - presentado por
el docente Cristian MOLINA.
c.3  Aprobar  el  informe  de  la  Actividad  Extracurricular  “Sistema  de  Riesgo  del  Trabajo”,
presentado por la docente Jimena MAZIERES. 
c.4  Aprobar  el  informe  de  la  Actividad  Extracurricular  “Taller  de  reconocimiento  de
enfermedades en cultivares de cebada cervecera”, presentado por la docente María Cecilia
LITARDO. 
Por Secretaría  se da lectura a los dictámenes de la comisión que recomienda aprobar los
informes de las mencionadas actividades extracurriculares. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba los dictámenes por unanimidad.
c.5 Aprobar la realización de la Actividad Extracurricular “Introducción a la Responsabilidad
Social Empresaria (RSE)”, presentado por la docente María Laura RISIGLIONE. 
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de la mencionada actividad extracurricular. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el
dictamen por unanimidad.
c.6   Aprobar la realización de la Actividad Extracurricular Jornada “Encuentro Regional Mujeres  
Rurales”, presentado por la docente Mariana CALVENTE.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de la mencionada actividad extracurricular. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el
dictamen por unanimidad.
c.7 Aprobar la realización de la Actividad Extracurricular ”Lavado de equipos de pulverización
de Fitosanitarios y Camas Biológicas”, presentado por la docente María del Pilar SOBERO Y
ROJO.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de la mencionada actividad extracurricular. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el
dictamen por unanimidad.
c.8  Aprobar  la  realización  de  la  Actividad  Extracurricular  ”Taller  de  reconocimiento  de
enemigos naturales y bases para su conservación en los agroecosistemas”, presentado por la
docente María RIQUELME.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de la mencionada actividad extracurricular. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el
dictamen por unanimidad.
-------------------------------------------------------------------------------------------------------
d. Comisión Asesora Permanente de Formación de Recursos Humanos
d.1  Aprobar  el  proyecto  de  disposición  de  la  Secretaría  Administrativa  referido  a  la
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desafectación de los fondos otorgados por Disposición DISPCD-TLUJ 291/22, en el marco del
Programa de Apoyo a la Formación de IV Nivel, al docente Gonzalo SANTIA.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el proyecto de
disposición de la Secretaría Administrativa referido a la desafectación de los fondos otorgados
por Disposición DISPCD-TLUJ 291/22, en el marco del Programa de Apoyo a la Formación de
IV Nivel, al mencionado docente. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por
unanimidad.
Se acuerda que los temas d.2 al d.7 se traten en bloque. El Cuerpo acuerda.
d.2    Informe  final  de  período  Carrera  Docente  –  Silvia  CIRELLO (Toma de  conocimiento).  
C/sugerencias 
d.3   Informe final de período Carrera Docente – Ernesto VIGNONI (Toma de conocimiento).  
d.4    Informe  final  de  período  Carrera  Docente  –  Analía  PUERTA  (Toma de  conocimiento).  
C/sugerencias
d.5  Informe  mitad  de  período  Carrera  Docente  –  María  Victoria  GIACHINO  (Toma  de
conocimiento). C/sugerencias 
d.6  Informe  mitad  de  período  Carrera  Docente  –  María  Cecilia  LITARDO  (Toma  de
conocimiento). C/sugerencias
d.7 Informe mitad de período Carrera Docente – Susana VIDALES (Toma de conocimiento). C/
sugerencias
El Cuerpo toma conocimiento de los referidos informes.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Temas fuera del orden del día
Se da lectura a la nota de la Secretaria Administrativa por la cual se exponen los motivos que
derivan en la incorporación sobre tablas de los siguientes temas:
* Proyecto de Disposición referido a Ayudas Económicas correspondientes al mes de
noviembre 2022
Por Secretaría se da lectura al  Proyecto de Disposición referido a la asignación de Ayudas
Económicas  correspondientes  al  mes  de  noviembre.  Se  procede  a  la  votación.  El  Cuerpo
aprueba el proyecto por unanimidad.  
* Proyecto de Secretaría Administrativa referido a Cesión de fondos en el marco de la
DISPCDT-LUJ: 0000069/19.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el Proyecto de
Secretaría  Administrativa  referido  a  Cesión  de  fondos  en  el  marco  de  la  DISPCDT-LUJ:
0000069/19. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
La Secretaria del Cuerpo indica que el siguiente tema ingresa sobre tablas por haber sido
emitida la disposición posterior al cierre del temario:
* DISPPCD-LUJ 0000154-22
Por Secretaría se da lectura a la DISPPCD-LUJ 0000154-22 mediante la cual se reemplaza en
la Disposición DISPCD-TLUJ N.º 00000300-21, el representante suplente del Consejo Directivo
Departamental en el llamado a concurso para cubrir un cargo de Ayudante de Primera, División
Tecnologías de Gestión, Disciplina Gestión de la Calidad. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba la disposición por unanimidad. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------
5. Proyecto de Secretaría Administrativa referido a la modificación del módulo de
viáticos (ayudas económicas).
Por Secretaría se da lectura al Proyecto de Secretaría Administrativa referido a la modificación
del módulo de viáticos (ayudas económicas). Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el
proyecto por unanimidad.  
6. Solicitud de designación de representantes para la  Comisión Evaluadora, en el
marco de la Carrera Docente, que intervendrá en la promoción del cargo a Profesora
Adjunta  Exclusiva,  en  la  Disciplina  Producción  Vegetal  de  la  División  Tecnología
Agropecuaria, de la docente Marina SANTADINO.
Por Secretaría se da lectura a la solicitud de designación de representantes para la Comisión
Evaluadora, en el marco de la Carrera Docente, que intervendrá en la promoción del cargo a
Profesora  Adjunta  Exclusiva,  en la  Disciplina  Producción  Vegetal  de  la  División  Tecnología
Agropecuaria,  de  la  mencionada  docente.  La  consejera  SOBERO Y  ROJO da  lectura  a  los
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representes designados por el Claustro de Profesores. Claustro de Auxiliares los presentará por
Secretaría. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el proyecto por unanimidad. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7. Renuncia de la docente Sofía HERNÁNDEZ como representante suplente ante la Comisión
Plan de Estudios de la Carrera de Licenciatura en Enfermería.
Por Secretaría de da lectura a la nota de la docente mencionada, mediante la cual presenta su
renuncia como representante suplente ante la Comisión Plan de Estudios de la Carrera de
Licenciatura  en Enfermería.  Se  procede  a  la  votación.  El  Cuerpo  aprueba la  renuncia  por
unanimidad. Se propone la designación de Yolanda Anabel CULZONI.

8. Resolución HCS N.º 664/22.Nota de la Profesora Cecilia LITARDO en relación a la
asignación de funciones en el marco de la resolución mencionada.
Por Secretaría de lectura a la nota de la docente mencionada, relacionada con a la asignación
de funciones en el marco de la Resolución HCS N.º 664/22. La consejera SOBERO Y ROJO
indica  que  en  las  tareas  debiera  aclararse  que  no  esté  en  contacto  con  estudiantes  ni
ayudantes de segunda. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba por unanimidad.
9. Disposiciones ad referéndum del Cuerpo
a.  Disposición  PCDT  N  146/22.-  APROBAR  la  propuesta  de  realización  de  la  Actividad
Extracurricular: “Curso Tecnología de Productos Lácteos”, a desarrollarse desde el lunes 24 y
hasta  el  viernes 28 de octubre del  corriente  año de manera presencial  en la  Universidad
Nacional de Luján. El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
b.  Disposición  PCDT  N  151/22.-  APROBAR  la  propuesta  de  realización  de  la  Actividad
Extracurricular: “VI Jornada de Actualización en Ingeniería en Alimentos”, a desarrollarse el 18
de noviembre de 2022, en el Auditorio de la Sede Central de la Universidad Nacional de Luján.
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Queda  pendiente  definir  la  fecha  de  la  próxima  reunión  extraordinaria.  Se  circulará  una
propuesta 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo las 12:15 hs y habiéndose agotado el temario, se levanta la sesión. 
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